
５月 1９日に届いたベンダーの取材 
 

新しいベンダーが届いてどういう心境か。 

タナーさん 

・興奮している 

・早く仕事が出来るから助かる 

・嬉しい 

 

小林さん 

・興奮している、 

・社長に感謝 

・初めて触るから慣れる為に頑張りたい。 

 

臼井さん 

・前よりも作業の効率が上がるから嬉しい 

 

栗原さん 

・あった方が便利 

・使いこなせるか不安 

 

細谷さん 

・今まで出来なかった事が出来るのは嬉しい 

 

ベンダーを触ってからどれくらいか。 

タナーさん 16年前 

小林さん  11年前 

臼井さん  3か月前 

栗原さん  1年と少し 

細谷さん  7年と少し 

 

 

 

一番辛かった事、大変だった事。 



 

タナーさん 

5年間続けてきたけどどうしたらいいのか悩んでいた 

 

小林さん 

新しい人が来て上手くいかない事 

思い通りにならない事 

 

臼井さん 

1人だから自分でやらなきゃいけない事が多くて大変 

 

栗原さん 

図面の読み方 

 

細谷さん 

あったけど忘れてしまった 

 

これをやって行く為に必要な事。 

 

タナーさん 

安全に作業 

仲良くやっていくのが大事 

 

小林さん 

同じことでも繰り返しやる事 

色んな事に挑戦する事 

 

臼井さん 

コミュニケーションが大事 

明るく楽しい空気 

仕事を覚える(図面が大事) 

 

 

栗原さん 

追及力を持つこと 



安全に作業 

 

細谷さん 

集中力を大事に 

 

 

 

これからこうして欲しい要望。 

皆様の集計結果。 

 

電気を明るくして欲しい 

会社のお金を無駄に使わず大切に使って欲しい 

曲げたら曲げたで置く場所が欲しい 

という点があがりました。 

 

 

 

 

 


